

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:
Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Eilpe/Dahl

Betreff:
Änderung Zugangsmöglichkeit zum Spielplatz Franzstraße/Hüttenbergstraße

Beratungsfolge:
31.08.2016 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:
Erfolgt nach Diskussionsverlauf

Begründung
Siehe Originalantrag der AfD, welcher als Anlage beigefügt ist.

BVED 31.08.2016

Auflage zum TOP



AfD-Fraktion, Rathausstr. 11, 58095 Hagen

An den Vorsitzenden
der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl
Herrn Michael Dahme
-im Hause-

AfD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstr. 11
58095 Hagen
Telefon: 02331-207 2129
Fax: 02331-207 2713
E-Mail: fraktionsgeschäftsleitung@afdhagen.de

Aktenzeichen:
2016_08_18 Antrag

Hagen, 18.08.2016

Antrag für die Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl am 31.08.2016

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

ich bitte um Überprüfung und Änderung der Zugangsmöglichkeiten zum Spielplatz Franzstr./Hüttenbergstr..

Dort ergibt sich folgender Sachverhalt:

Die Franzstraße ist direkt am Spielplatz für den Verkehr gesperrt (**siehe Bild 1**) Der Zugang zum Spielplatz ist u. a. durch eine ehemalige Haus- oder Toreinfahrt möglich (**Bild 1+2**). Diese ist zwar durch einen in der Mitte platzierten Stein für den Autoverkehr unpassierbar, nicht aber für Fahrräder und Motorroller. Diese nutzen (wie ich selber sehen musste), diesen Durchgang, um möglichst rasant fahrend über den Spielplatz (teilweise durch den Sand) die Straßensperrung zu umfahren und dahinter wieder zwischen zwei Stangen auf die Straße zurückzukehren. Dies erspart den Fahrern natürlich den Abstieg vom Fahrzeug und das Schieben durch die Straßenabsperrung (**Bild 3**). Nach Rücksprache mit den Pädagoginnen des anliegenden Spiel- und Kinderhauses (**Bild 3**) ist dieses sehr häufig der Fall und ein ständiges Ärgernis. Da dort täglich u. a. auch sehr kleine Kinder des Spiel- und Kinderhauses spielen, halte ich das für untragbar. Die Tatsache, dass ein Kind auf einem Spielplatz durch fahrende Fahrräder und sogar Motorräder oder Motorroller einem Unfall ausgesetzt ist, darf nicht sein.

Ich beantrage daher, den Zugang durch die Tor- oder Hauseinfahrt so zu verengen, dass **gar keine** Fahrzeuge mehr hindurch können.

Außerdem bitte ich um Überprüfung der im **Bild 4** sichtbaren Begrenzungsstange, da diese äußerst wackelig erscheint, am Fuß verschraubt ist und sich daher eine Unfallgefahr ergibt.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Buczek

(Bezirksvertretung Eilpe/Dahl)

Franzstr. (links Hüttenbergstr.) Richtung Oberhagen – Durchfahrt für den Verkehr gesperrt!

Bild 1: Rechts hinter dem Tordurchgang befindet sich der Spielplatz



Bild 2: Fahrräder **und** Motorräder fahren rechts durch das Steintor auf den Spielplatz und zwischen den Stangen wieder zurück auf die Straße.



Bild 3: Blick in Richtung Kurfürstenstr. Geradeaus das Spiel- und Kinderhaus



Bild 4: Bitte dringend die vordere Stange überprüfen – diese ist defekt, wackelt und birgt daher ein Unfallrisiko.



Mit freundlichen Grüßen

Michael Eiche
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Martin Goege
Fraktionsgeschäftsführer